



Journée handisport : une belle expérience.

publié le 30/04/2016

Les élèves de 6e A-B-C ainsi que les CM1-CM2 de l'école Anatole France se sont de nouveau retrouvés pour, cette fois-ci, une journée handisport. 7 ateliers ont été mis en place afin que les élèves puissent vivre des situations de handicap dans le domaine sportif : basket fauteuil - boccia - sarbacane- torball - atelier sensoriel - atelier d'échange - parcours fauteuil.

Cette journée clôturait la séquence effectuée en classe dans le cadre de l'accompagnement personnalisé, axé sur le thème du corps pour ces classes. Une séquence centrée sur la notion de la différence (dans sa globalité), du respect et de la tolérance. L'occasion pour nos élèves d'échanger avec les intervenants du comité départemental handisport et de mettre en pratique les compétences travaillées en classe sur la maîtrise de la langue à l'oral.

Les parents du primaire et du collège qui nous ont accompagnés ont pu également pratiquer et ainsi partager un moment convivial et sportif avec leur enfant et tous les encadrants.

L'équipe d'AP des 6e A-B-C remercie le comité départemental handisport, la communauté de commune, la directrice et les professeurs des écoles de l'école Anatole France ainsi que tous les élèves qui ont rendu cette journée très agréable.

Portfolio

